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Generalversammlung am 25. März .2019, kl. 18.30  

Dänische Schule, Greensweg 4, Rieseby 

 

Ich wünsche Euch alle Herzlich Willkommen. Jetzt werde ich ganz kurz 

berichten was letztes Jahr geschah. Ein bisschen ist da doch gespeichert 

geblieben, von noch einem Jahr ohne Rollator. 

Während Saison 2018 haben wir in Risby UF In Februar und im November Bingo 

Abende veranstaltet. Voll besetzt mit Spielsüchtigen Bingo Freunden, Klein und 

Groß mit oder ohne OMA-90. In November hatten wir so viele Bingo Spieler als 

wie nie zuvor, leider sind einige wieder nach Hause gegangen als momentan 

die Karten ausverkauft wurde, schon um 19Uhr. Aber, wie gesagt, wir geben 

nicht auf, und habe Tische, Stühle/Bänke und frische Bingo Karten organisiert. 

19 März war es Zeit zum Jahresversammlung, wie gewohnt, um 18 Uhr 30 mit 

Essen und danach fing die Versammlung an. Es lief gut und am Ende waren, wie 

es aussah, alle zufrieden.    

Am 1 Mai war Zeit zu der Fahrradtour durch die Umgebung von Rieseby, so um 

die 30 Kilometer. Leider wurde keine Tour gefahren. Das Wetter hat überhaupt 

nicht mitgespielt. Es hat gegossen wie verrückt. Die Radtour wird in diesem 

Jahr hoffentlich wieder stattfinden, es wird später, Heute Abend diskutiert 

unter Verschiedenes. Wir geben nicht auf und hoffe auf wenigstens kein Regen 

und nicht allzu viel Gegenwind, falls wir dieses Jahr fahren können. Wir 

wünschen den freiwilligen Organisatoren, die sehr benötigt werden Viel Glück 

und Alles Gute mit den Vorbereitungen zu der Kaffeepause unterwegs. Ein 

bisschen Fahrrad fahren, um die Beine und die Ausdauer zu trainieren, vor dem 

1. Mai ist nur zu empfehlen für die die mitmachen möchten.   

Am 23. Juni war die Zeit zum Sommerfest. Es war wie immer gut besucht. Viele 

Spiele für die Kinder, Fleisch und Würste vom Grill, Getränke wurde angeboten 

und danach war Zeit zum Klönen. Das Wetter hat zu 75 Prozent mitgespielt 

Die Boule Sparte hat sich vergrößert mit einigen neuen Mitgliedern. Wir sind 

jetzt 15 sehr Aktive Spieler. Wir haben Boule Klubmeisterschaften gespielt und 

  



hatten viel Spaß. Erste wurde Hella Mayer-Lüttgens, gefolgt von Heinke Dutz als 

Zweite und Werner Goos als dritter hat das männliche Geschlecht vertreten. 

Eine dritte Boule Bahn wurde in Stand gesetzt. Es wurde mit Hilfe von 

Maschinen von Firma Koberg fertig gestellt. Die Spartenleiter für Boule werden 

später ergänzen was ich jetzt vergessen habe zu erwähnen. 

Die Tischtennis Jugend hat wieder einige gute Platzierungen und Medaillen 

mitgebracht aus Meisterschaftsspielen in Flensburg. Der Spartenleiter wird uns 

davon später berichten. Die Sparte für Erwachsene ab 16 Jahre ist jetzt auch 

wieder lebendig jeden Dienstagabend unter Leitung von Claus-Peter Prasch. 

Die Spartenleiter von funky Kids Dance, Funky Zumba, Zumba und Fitness by 

Dance hat leider dieses Jahr nicht zu Verfügung gestanden da Sie in 

Kinderschutz ist. Wir wünschen Alles Gute und den früheren angebotenen 

Aktivitäten bald wieder angeboten. Die Sparten-leiter von Kinderturnen und 

Eltern-Kind-Turnen werde später berichten was da alles los war. 

7. Dezember war Glöggabend in die Schule. Es wurde Glögg, Bier, Limonade 

und Kinderpunsch serviert zusammen mit Schmand Brot und Würste. Alle die 

gekommen war haben das Angebot genossen.  Es wurde Unterhaltung mit 

Weihnachtsliedern gegeben von The Frank Christmas Choir. 

Die Sparkasse Rieseby hat UF während 2018 mit 500 Euro gefördert. Das wurde 

dankend für die neue Boule Bahn genützt.  

Unsere Mitgliederanzahl ist ganz stabil. Die genaue Anzahl wird unser 

Kassenwart später erwähnen zusammen mit dem Kassenbericht. 

Die Werbung für aktive und angebotene Sparten im Risby UF und allgemeine 

Informationen stehen monatlich im SchleiBlättchen und auch im Schwansen-

Teil der Eckernförder Zeitung im Anschluss zum Zeitpunkt. Es gibt auch einen 

Aushang im Glaskasten bei der Dänische Schule. Für unser Bingo Abende 

werben wir bei ortsansässigen Händlern und Praxen durch Aushänge. Einen 

großen Dank an diese dafür. Nach der Versammlung werden 

Vorstandsmitglieder gebeten zu warten. Es wird ein Foto gemacht für 

Eckernförde Zeitung. Ich habe, wie üblich, Herrn Steinmetz bei Eckernförder 

Zeitung versprochen ein Bild vom Vorstand och einen kleinen Bericht von der 

Versammlung. 

 

Anders Rundberg                                                                Rieseby 25 März 2019 


